

 Fecha: 24-04-2025
 Pág.: 12
 Tiraje: 3.000

 Medio: El Heraldo
 Cm2: 437,6
 Lectoría: 6.000

 Supl.: El Heraldo
 VPE: \$875.124
 Favorabilidad: No Definida

Título: Complejo Deportivo Colbún alcanzó más del 90% del avance de las obras gracias a recursos del Gobierno Regional del Maule

## Complejo Deportivo Colbún alcanzó más del 90% del avance de las obras gracias a recursos del Gobierno Regional del Maule

Una infraestructura deportiva deficiente, poca accesibilidad universal y bajos índices de salud física y mental son parte de las problemáticas que por décadas han enfrentado los habitantes de Colbún. Por lo mismo, actualmente, desde el Gobierno Regional del Maule se ejecuta un proyecto de reposición de un nuevo Complejo Deportivo para la comuna, el cual alcanzó el 92% de avance.

El gobernador regional, Pedro Pablo Álvaro-Salamanca, encabezó la visita inspectiva al mejoramiento de este espacio, donde valoró el progreso de la moderna construcción que busca beneficiar a más de ocho mil personas.

Así lo confirmó el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, en la visita inspectiva a las obras que encabezó al recinto junto al seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza, y el alcalde de la comuna,

Pedro Pablo Muñoz.

"Esta es una inversión de más de cinco mil millones de pesos que va a significar un gran avance para la comuna de Colbún, ya que va a albergar a muchos deportistas de la zona y, quién sabe, el día de mañana puede ser un estadio incluso para recibir a equipos grandes de la región. Así que estamos muy contentos. Como Gobierno del Maule vamos a seguir incentivando y apoyando este tipo de infraestructura que no solo va en la dirección del deporte, sino que también van en la creación de empleo, que es lo que hoy día estamos necesitando", destacó la máxima autoridad regional.

Por su parte, el seremi MOP indicó que 'esto parte como una idea desde el municipio v con el esfuerzo del Gobierno Regional llevamos un 92.63% de avance. Esperamos que en octubre de este año tengamos esta obra terminada y eso nos deja muy contentos, ya que queda este tremendo espacio para la ciudadanía y el bienestar de las vecinas y vecinos de la comuna de Colbún".

El proyecto considera una intervención que abarca una superficie de 46.421 m²,



orientado a transformar el recinto actual en un espacio moderno, inclusivo y funcional, donde destaca la incorporación de una pista atlética, una cancha de tenis y una piscina recreativa apta para el desarrollo de diversas disciplinas deportivas.

"Agradecer la presencia del gobernador regional, el seremi de Obras Públicas y todas las autoridades que hoy nos acompañan, más los dirigentes deportivos de nuestra comuna. Estoy super contento porque este es un trabajo hecho por la municipalidad y apoyado por el Gobierno Regional por un estadio que le viene a dar dignidad a las comunas rurales", afirmó el alcalde de la comuna.

Cabe destacar que la visita contó con la participación de los consejeros regionales Ismael Fuentes y Pablo Gutiérrez, quienes valoraron la iniciativa que significó una inversión de \$5.796 millones de pesos financiados por el Gobierno Regional del Maule.

